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Sirvo-me do presente para como cidadão, pai de aluno, ex 

vE reador desta Casa de Leis e Presidente do PDT Municipal, apresentar minha 

indignação no tocante às novas diretrizes do Estado para com a educação de nossa 

qt erida Ibitinga. 

O que vemos, são barulhos, entrevistas e boatos de toda e 

qualquer natureza; No entanto, não estamos vendo atitudes concretas para sanar o 

mal estar que nossa cidade vem sofrendo com a possibilidade do fechamento da 

Escola Estadual Professora Iracema de Oliveira Carlos, bem como pela reestruturação 

dos alunos que dentre tudo serão remanejados para distante de sua moradia. 

Essa Casa de Leis, conhecedora, é claro, da educação do Estado 

ndste ano letivo de 2015, deverá, smj, e acredito eu, não medirá esforços para tanto, 

pira que o plano do Estado para nosso município, referente ao ano letivo de 2016, 

tenha uma continuidade da Escola Estadual Professora Iracema, apresentando ao 

Governador do Estado as razões obvias para tanto. 

Acredito, que ninguém melhor do que nossos representantes, 

para lutar em prol dessa continuidade, pois qualquer mudança, além de ser prejudicial 

e de causar mal estar em todos os munícipes, irá, acima de tudo, na contramão da 

realidade educacional de nossas crianças e jovens. 

Não posso, e jamais o faria de um problema sério como é, um 

trampolim político, mas a mudança que estão querendo implantar na cidade, além de 

urn retrocesso educacional, mostra um total desconhecimento do tamanho de nosso 

município. 

Percebe-se que com o fechamento da escola da Vila Izolina, seus 

al,:inos serão matriculados em escolas nos bairros Paulo de Biazi (Ariovaldo Fonseca) e 

Mim Centenário (Profa. Lucy Salina Fernandes Gaion), que dificilmente suportaria tal 

dE manda. 

Além disso, as escolas do Estado, como a Maria Aparecida na Vila 

Maria e as centrais como Josepha, Victor Maida, Angelo Martino e Cacilda Caldas Cruz 

estariam com uma super lotação, fazendo como que o primordial se torna-se 

esquecido, ou seja, o ensino dos alunos de nossa cidade. 



Destarte, rogo a Vossa Excelência, Senhor Presidente desta Casa 

d(I Leis e dos demais vereadores, que auxiliem o Prefeito que é do Partido do 

Governador e a Vice Prefeita que é do Partido do Vice Governador, para que amizades 

e interesses partidários não sejam motivos para o aceite desta situação lamentável. 

Em contato, na Diretoria Regional de Ensino em Taquaritinga, 

estes, desconhecem tal fato. No entanto, uma comitiva organizada por nossos 

representantes na Secretaria de Estado da Educação, seria uma medida urgente para 

resolver a situação, fato este, que com certeza, poderiam auxiliar na adaptação de um 

novo projeto para o próximo ano letivo e que não causaria mal estar para a população 

e prejuízo para a educação de nossos estudantes. 

Conhecer o atual sistema e o sistema a ser implantado, 

facilitaria, e muito, no desenrolar desta situação. 

Nossa população precisa e merece transparência do que 

realmente está acontecendo ou na eminência de acontecer com nossa cidade. 

Sem mais, reitero a Vossa Excelência e os demais Edis, votos de 

estima e consideração. 

Áureo Rodrigue e Souza 

Cidadão 

Pai de aluno 

Ex Vereador de Ibitinga 

Presidente do PDT Municipal. 

Ao, 

amo Senhor 

Windson Pinheiro 

DC) Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga 

Câmara Municipal de Ibitinga/SP. 
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